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Thüringer Landtag
7. Wahlperiode

Ganztaglnvest

Finanzielle Mittel der Förderrichtlinie Ganztaglnvest wurden auch für 
Maßnahmen im Unstrut-Hainich-Kreis beantragt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Beantragungen im Rahmen der Förderrichtlinie Ganztagln-
vest wurden im Unstrut-Hainich-Kreis seit dem Jahr 2021 vorge-
nommen?

2. Welche Maßnahmen wurden bewilligt beziehungsweise nicht bewil-
ligt und warum?

3. Wie ist der konkrete Umsetzungsstand bei den bewilligten Maßnah-
men in Bezug auf Mittelauszahlung und Mittelverwendung?

Urbach

M ü n d l i c h e  A n f r a g e

des Abgeordneten Urbach (CDU)
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